
Thomas Grethlein (Ex-Aufsichtsratsvorsitzender)
Beitrag von „FCN Fan Klaus“ vom 6. November 2019, 18:06

Für die Zukunft müsste man die Wege der Kommunikation beachten. Grethlein sollte der
Mannschaft ins Gewissen reden und die Wege aufzeigen.

Problem im Mannschaftsrat besprechen und Lösungen suchen / die Spieler mit ins Boot und
event. Quertreiber an die Brust nehmen. Dann erst mit dem Trainer reden und wenn es immer
noch nicht fruchtet, dann erst zum SV

Den (Um)Weg zum AR darf es in Zukunft einfach nicht mehr geben! Hier ist das Kind eigentlich
schon in den Brunnen gefallen.
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